
   伊勢市地域審議会平成20年度第１回会議（４地区地域審議会合同開催）

会議概要 

（御薗地区地域審議会） 

 

１ 開催日時 平成20年７月１6日（水）午後4時10分～午後4時30分 

２ 開催場所 二見生涯学習センター ３階 研修室２ 

３ 議事内容 ① 辞令交付 

       ② 委員・事務局 自己紹介 

       ③ 正副会長の選出 

       ④ その他 

４ 出席委員 一蝶哲司委員、戸上米子委員、中北好美委員、中西 源委員 

中村 正委員、西村 正委員、西脇英一委員 

平野あけみ委員、宮本隆生委員、山本健司委員 

５ 欠席委員 浦﨑恵子委員、中村浩一委員、藤原ひろみ委員 

森 真吾委員、山﨑 力委員 

６ 出席職員 総合支所長、地域振興課長、地域振興担当職員 

７ 議事概要 

 (1) 辞令交付  総合支所長から合同会議における辞令交付の代表委員 

以外の委員に交付 

 (2) 委員・事務局 自己紹介 

 (3) 正副会長の選出 

  地域振興課長 地域審議会を設置することに関する協議の規定により、 
正副会長は、委員の互選により定めることとなっています 
ので、よろしくお願いいたします。 

  委  員   できれば事務局案をお願いしたい。 
  地域振興課長 会長には、前回に引き続き中村 正委員に副会長には、 

一蝶哲司委員を新たにお願いしたい。 
           （一同 異議なし。） 
  地域振興課長 それでは、このように決定させていただきます。 

 (4) その他 

 地域振興課長 正副会長におかれましては、早々に正副会長会議を開催 

させていただく予定であり、出席をよろしくお願いいたし 

ます。 

         事務局からは、以上ですが、委員の皆様より何か質問は 

ございませんか。 

  委  員   今後の会議は、市長からの諮問について協議し答申する 

という方法で行うのか。 

  地域振興課長 正副会長会議において、市長からの諮問内容が示される 



予定であり、その諮問内容について協議していただき答申 

をお願いしたい。 

  委  員   市長の挨拶にもあったように、今後は、地域の実態に即 

したまちづくりが必要であると思われるが、各総合支所に 

対して、ある程度の予算配分を行い、総合支所長の権限に 

より各種事業を実施していくことはできないのか。 

         また、地域審議会の役割として合併協議で決められたこ 

との履行確認を行うのが役割と理解しているが。 

  地域振興課長 総合支所において、予算を確保し事業を実施していくこ 

        とは困難であり、各地区の要望などはそれぞれの担当課に 

        て対応している。しかし、総合支所長にも一定程度の裁量 

        権があり地域として必要と判断した場合は、担当課へ事業 

        実施を依頼できることとなっている。 

 なお、現在、市では身近な課題に対しては地域住民が自 

ら解決でき、地域のまちづくり目標を実現できる組織とし 

て「地区みらい会議」の設立を進めている状況である。 

御薗地区においても、自治区連絡協議会と設立に向けた話 

し合いを行う予定である。 

  総合支所長  合併協議にかかる調整内容について、変更する場合など

は、一定の手続きが必要であり地域審議会にも報告が必要

となる。随時、現在の状況などを報告させていただく。 

  地域振興課長 その他、何か質問等はありませんか。 

無いようですので、平成２０年第１回御薗地区地域審議会

を終了いたします。 

 

 

  終了 


